

報道関係各位

2020年2月5日
トランスコスモス株式会社 PitaPre 事業

ギフトコンシェルジュアプリ「PitaPre(ピタプレ)」が義理チョコならぬ“義務チョコ”探しをサポートします！

予算や要望に合わせた豊富なギフトアイデアで、バレンタインをストレスフリーに

トランスコスモス株式会社(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長兼 COO:奥田昌孝)が運営するギフトコンシェルジュアプリ「PitaPre(ピタプレ)」(<http://pitapre.jp/>)は、2月14日のバレンタインに向け、渡す相手や予算などに合わせたピッタリなバレンタインギフトを提案し、義理チョコ選びに対して精神的・時間的・金銭的負担を感じている女性のストレスフリー化をサポートします。渡す相手の細かい情報や要望を入力して相談するだけで、その内容に応じて“義務チョコ”にオスズメの商品を他のピタプレユーザーが提案してくれます。



■義理チョコ文化は日本独自の習わし

女性がバレンタインデーに恋愛感情を伴わない男性に対して日頃の感謝の気持ちを込めて贈るとされている義理チョコは、渡すことによって目上の人に自分を印象づけたり、コミュニケーションの機会として捉えている人が多く、職場内の習わしとして根付いている企業も多くあります。

しかし、義理チョコを渡すことは本来のバレンタインの意味とは異なる日本独自の文化です。そして昨今では、このようなしきたりは渡す側ともらう側の双方にとってストレスになるという意見から、義理チョコの交換を禁止する企業が増えてきており、その賛否が話題となっています。

■“義務チョコ”選びにストレスを感じる女性にとっての救世主「ピタプレ」

「めんどくさい」「憂鬱だ」といったマイナスイメージを持つ人も少なくない義理チョコですが、職場内や学校内などで既に恒例化している場合や、周りの人たちが用意している場合など、“自分だけ渡さない”ということが難しいこともあります。

そんな義理チョコならぬ“義務チョコ”に悩む女性の救世主となるのが、ギフトコンシェルジュアプリ「ピタプレ」です。アプリ内でプレゼントの悩みを相談すると、他のユーザーたちが悩みに応じてオスズメのアイデアを提案してくれるので、自分で情報を集めて探し回る必要がなくなり、値段や印象など総じてコストパフォーマンスが高い商品を発見することができます。

実際に、ピタプレではバレンタインの相談が続々と寄せられており、それに対して他のユーザーから多彩なアイデアが提案されています。

■実際にピタプレに寄せられたバレンタインの相談と提案

上司・先輩

バレンタイン

男性

40～50歳

印象付けたい

バレンタインに職場の上司3人に渡すもので悩んでいます。1人あたり1000円以内で考えていて、同僚女性5人からという形になります。

今までは買いに行くのがギリギリだったので有名ブランドのチョコやクッキーを渡してきました。

今年は時間的に少し余裕があるのでちょっと変わったものも含めて色々検討したいと思っていますのですが、なかなか良いものが思い付かず…💡アイデアをいただけたら嬉しいです！

予算：1000円

提案して欲しいカテゴリ：こだわりなし

◆Aさん(20代後半/女性)：おしゃれな『あんぱん』

京都にあんぱんが人気のお店があります。一見あんぱんと分からないような、ユニークでオシャレな形をしています。味もさることながら、和モダンなパッケージもとってもお洒落です！賞味期限は製造日から1週間と普通のアんぱんより長めとなっていて、電話でお取り寄せもできますのでぜひご検討ください。とても印象に残ると思います。

◆Bさん(20代前半/女性)：本物そっくり『ゴリラのチョコレート』

迫力満点！インパクト絶大の本物そっくりのマウンテンゴリラのチョコレートです。毛並みや筋肉の立体感まで再現されていて、愛着が湧いて食べるのに少し躊躇しそう…。「ホットミルクに浮かべてみてください」と一言添えて渡してみたいかでしょうか。

◆Cさん(30代前半/女性)：お酒によく合う『おつまみギフト』

おつまみギフトがオススメです。お酒好きの方や、甘いものが苦手な方にも喜ばれると思います！梅昆布茶ジャイアントコーンやほたるいかいしり干、野菜チップスなどなど種類もとっても多いので、いくつか組み合わせてギフトボックスに入れてもらうのも良いかと。ナンバー入りのパッケージもオシャレなので、バレンタインギフトにピッタリです。

◆Dさん(40代前半・男性)：メンズコスメブランドの『ハンドクリーム』

爽やかな大人の香りのハンドクリームです。サラッとした着け心地ですが、保湿力もしっかりですよ。ハンドクリーム＝女性というイメージがありましたが、以前ちょっとしたお礼にハンドクリームをもらったことをきっかけに、乾燥する冬はつけるようになりました。バレンタインとなるとお菓子などをもらうことが多いと思いますので、ハンドクリームは印象に残ると思います。

ピタプレでは、バレンタインだけではなく様々なシチュエーションでの贈り物に関するアイデアが提案されています。そのままオンラインで購入できるECサイトが記載されたアイデアも多くあり、商品の決定から購入までを完結させることもできます。サービスはすべて無料で利用できますので、プレゼントを贈る機会がある際はぜひピタプレで相談してみてください。

PitaPre(ピタプレ)について

「あの人に何を贈ろう…」と悩んだとき、相手に“ピッタリ”のプレゼントが見つかるギフトコンシェルジュアプリです。アプリ上で相談すると、他のユーザーがプレゼントを贈る相手の年齢、性別、ライフスタイルやシーンに応じて最適なアイデアを提案してくれるため、これまで「何を贈ればいいのか分からず無難なものに落ち着いてしまう」「焦って決めたプレゼントが相手に合わなかった」など悩みの多かったプレゼント選びが、ピタプレを通じて『手軽に』『楽しく』『共有しあう』体験へと生まれ変わります。

アプリダウンロードはこちらから

【アプリ名】PitaPre(ピタプレ)_ギフトコンシェルジュアプリ

【iOS】<https://apps.apple.com/jp/app/id1472714350>

【Android】<https://play.google.com/store/apps/details?id=jp.co.transcosmos.pitapre>

報道関係者お問い合わせ先

トランスコスモス株式会社 広報宣伝部 富澤 TEL:03-4363-0123 Mail: pressroom@trans-cosmos.co.jp

PitaPreのご利用に関するお問い合わせ先

トランスコスモス株式会社 PitaPre 事業 Mail: support@pitapre.jp